

wechselte Yanez mit dem Engländer Hieb auf Hieb. | So. (Cato'se 77)

Sandokan, der sich längere Zeit vergeblich bemüht hatte, zu der Geliebten zu gelangen, rief seinem Freunde zu:

„Halte dich gut, Yanez! Ich komme dir zu Hilfe!“

Aber im gleichen Augenblick zerbrach der Säbel des Portugiesen. Er war waffenlos und seinem Feinde ausgeliefert.

Mit einem Triumphgeschrei stürzte sich der Lord auf ihn, um ihn zu töten, Yanez aber wich seinem Streich aus, stürzte sich auf den Engländer und warf ihn zu Boden. Zwischen den Toten und Verwundeten wälzten sich beide Gegner auf der Erde und suchten einander zu erwürgen.

„John,“ rief der Lord einem Soldaten zu, der wenige Schritte entfernt schwer verwundet zu Boden sank: „Töte Lady Marianna. Ich befehle es dir!“

Trotz seiner schweren Wunde versuchte der Soldat zu gehorchen, aber es war zu spät.

Sandokan streckte die Feinde nieder, die noch aufrecht standen, und spaltete dem Soldaten, der seine Waffe schon erhoben hatte, mit einem gewaltigen Hiebe den Schädel.

„Endlich mein!“ rief er, das junge Mädchen in seine Arme schließend.

Während die Piraten die letzten Engländer niedermachten und Yanez den Lord gegen einen